



UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)

NOMBRE DE LA PROFESORA: Espinosa Espinosa Yaneth Del Roció

NOMBRE DEL ALUMNO: Víctor Manuel Hernández Hernández

CARRERA: Contaduría Pública

MATERIA: Contabilidad Avanzada

TRABAJO: Súper Nota

GRADO: 6°to cuatrimestre GRUPO: LCP05SSC0118-A

FECHA: 25/07/2020

La reexpresión de estados financieros viene con muchos beneficios. El principal de ellos es que emparejar los ingresos actuales con los costos actuales proporciona un desglose de la rentabilidad mucho más realista que otras alternativas.

es una técnica especial que se utiliza para tomar en cuenta el impacto que tiene la subida o caída de los costos de los productos sobre las cifras informadas en algunas regiones del mundo por las empresas internacionales.

Normas de información financiera sobre reexpresión de estados financieros.



Proceso de la reexpresión.

Métodos de reexpresión.

1. **Entorno inflacionario.** Deben reconocerse los efectos de la inflación aplicando el denominado método integral, basado en la identificación de partidas monetarias y no monetarias.
2. **Entorno no inflacionario.** No deben reconocerse los efectos de la inflación.

Método integral (entorno inflacionario)

La NIF B-10 reglamenta este método en los términos siguientes: cuando el entorno económico es calificado como entorno inflacionario, la entidad debe reconocer los efectos de la inflación en sus estados financieros mediante la aplicación del método integral.

## Reexpresión de estados financieros.

La inflación es el aumento generalizado y sostenido de los precios de bienes y servicios en un país durante un periodo de tiempo sostenido, normalmente un año.

La inflación



CAUSAS

Efectos de la inflación

### Problemas



#### Internas

- Producción agropecuaria insuficiente.
- Emisión excesiva de circulante que no está respaldada por la producción.
- Excesivo afán de lucro de los comerciantes.
- Espiral precio-salario.
- Actividades especulativas

#### Externas

- Importaciones.
- Penetración excesiva de capitales extranjeros.
- Exceso de exportaciones.
- Especulación y acaparamiento mundial.
- Exigencias de los centros financieros internacionales

Métodos de actualización

#### Factor de reexpresión (factor de actualización)

Éste lo utilizaremos cuando lo que necesitamos saber es la cifra reexpresada (valor actualizado) de los bienes respectivos, y lo obtenemos dividiendo el índice de precios de la fecha de reexpresión entre el índice de precios de la fecha base (fecha de adquisición).



Es importante que notemos dos aspectos sobresalientes y relevantes

El primero de ellos es que éste es un proceso lógico y que no importa la metodología seguida para lograrlo, el resultado siempre deberá ser el mismo.

El otro aspecto es que siempre que necesitamos obtener un factor de reexpresión (factor de actualización) o un porcentaje de inflación (factor de ajuste).

## BIBLIOGRAFIA

- **Antología (Contabilidad Avanzada)**

